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L'attrattiva di un personaggio di spicco del
mondo del calcio ha fatto si che la nostra 
conviviale si trasformasse in una 
manifestazione di “fede atalantina” (sic! 
Poveri juventini, interisti, milanisti, …..)

“Gioco di Squadra”

La conviviale è stata aperta dal Presidente 
Marco ROSSINI con il saluto ai numerosi 
ospiti intervenuti a questa serata. Ha poi 
annunciato l'imminente arrivo dei due 
Relatori per cui è stato opportuno rinviare a
più tardi la loro presentazione.

L'arrivo in sala dei due relatori della serata, 
Gian Piero GASPERINI e Roberto 
SPAGNOLO, è stato segnato da un caloroso 
applauso da parte dei presenti tutti in attesa
di questo momento.

Nella seconda parte della serata, il 
Presidente ha introdotto l'Allenatore 
Gasperini con una articolata domando 
dicendo: “nelle nostre aziende abbiamo dei 
Dirigenti, dei Manager che sono delle 
figure che in qualche modo ci si affeziona. 
E diventa dificcile poi fare delle scelte di 
cambiamento, perché è una scommessa. 
Uno dice: tutto sommato il meccanismo 
funziona bene, l'orologio gira bene e tutti 
gli ingranaggio funzionano, potrebbe 
andare meglio, ma andando a cambiare 
l'ingranaggio si rischia di fermare 
l'orologio. Quindi non è facile avere una 
responsabilità sul continuare a far 
funzionare bene le cose oppure dire cambio
l'ingranaggio e metto uno che potrebbe 
andare molto meglio oppure non andare. 
Qui sta la leadership dell'uomo, la capacità
di prendersi delle responsabilità e far delle 
scelte coraggiose. Spesso avendo tanti, 
tutti contro, però avere una forza delle 
proprie convinzioni che porta ad avere dei 
risultati. Questo è un esempio che ho di 
questa persona che stimo, pur non essendo 
uno sfegatato del calcio. Sono affascinato 

dalla personalità, dalla capacità e dal 
coraggio che ha espresso nella sua 
carriera sportiva Gasperini. Grazie per 
essere venuto. Ecco, la mia domanda è: 
come si fa ad essere così coraggiosi.”
Gasperini, alzandosi e ringraziando per 
l'invito ha fatto un significativo … fiù… 
“questa è una domanda – ha detto – che mi
obbliga a ripercorrere (velocemente) la 
mia carriera calcistica. Da quando facevo 
il calciatore ad oggi che sono allenatore.
Quello che è successo a Bergamo, l'anno 
scorso, è stato veramente un qualcosa di 
atipico. Di non normale. Perchè molto 
spesso si preferisce adattarsi allo stato di 
fatto e provare a cambiare comporta un 
sacco di problemi sia a chi lo fa, ma anche 
a tutte le persone che lo circondano o 
affiancano. Devo dire, però che sono 
venuto a Bergamo con questo obiettivo: 
cambiare.”
A questo punto, per spiegare il suo modo di 
operare ed il suo carattere innovativo e 
sempre alla ricerca del meglio, ha fatto un 
excursus del suo passato calcistico: prima 
come calciatore poi come allenatore di 
squadre giovanile per poi arrivare ad 
allenare squadre di notevole prestigio.
Non ha celato i difficili momenti che ha 
affrontato per far valere il suo modo di 
gestire una squadra di calcio. Noi tutti 
sappiamo quante sono le variabili che si 
intrecciano nelle scelte di un allenatore nel 
formare la squadra che deve entrare in 
campo ad ogni partita. Dalla “proprietà” ai 
giornalisti. Dai giocatori (soprattutto quelli 
che si sentono delle star) ai tifosi che si 
aspettano la vittoria quotidiana.
E qui ha voluto farci comprendere quanto 
sia breve e vulnerabile la carriera di un 
allenatore di calcio. La sua presenza in una 
squadra può durare anche solo poche 
settimane. Come gli è successo quando ha 
dovuto allenare l'Inter. Dopo quattro partite
andate male è stato esonerato dall'incarico e
se considerate che si fanno due partite alla 
settimana il conto è presto fatto.
La sua esperienza a Bergamo non era 
cominciata nei migliori dei modi. Anche qui
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ha rischiato di essere esonerato dopo poche 
partite, ma alla fine il suo lavoro è stato 
premiato. La scelta di mettere in campo 
solo i giocatori motivati è stata vincente. La 
partita con il Napoli (grande vittoria in 
trasferta dopo il capitombolo di Crotone) è 
stato l'inizio di una crescita e maturazione 
di tutta la squadra. I giocatori erano 
veramente motivati e  giocando si 
divertivano e divertendo anche i tifosi.
I risultati sono stati al di sopra di ogni 
aspettativa: L'Atalanta a fine campionato, 
attestandosi ai vertici della classifica, ha 
guadagnato l'accesso al girone Europeo.
E' ovvio che a questo punto, tutti hanno  
riconosciuto la strategia del successo.
“E' una bella soddisfazione perché ho 
dimostrato che se si è convinti delle proprie
capacità e che le scelte fatte sono coerenti 
alle proprie convinzioni, sulla distanza 
queste qualità vengono riconosciute ed 
apprezzate. Io ho sempre cercato di 
motivare il giocatore. Fargli capire che è 
importante credere nel proprio valore e 
che deve lavorare in squadra. Chi ha 
capito questo mio modo di allenare ha 
avuto, ed ha, sempre un ruolo nella 
squadra.
Il Presidente ha poi ceduto la parola a 
Roberto SPAGNOLO, Direttore Operativo, 
chiedendogli com'era il suo atteggiamento, 
il suo modo di interfacciarsi, con personaggi
del calibro di Gasperini.
“Il mio rapporto con Gasperini – ha detto 
Spagnolo – risale a molto prima che lui 

arrivasse a Bergamo. La mia stima nei 
suoi confronti è sempre stata molto alta e 
quando mi sono trovato a sostenere la sua 
candidatura non ho avuto problemi. 
Questo non vuol dire che non mi ha fatto 
passare dei giorni “problematici”. 
Soprattutto all'inizio, quando ha 
cominciato ad allenare l'Atalanta. Il mio 
compito è stato quello di tranquillizzare 
tutti e  garantire un clima sereno alla 
squadra. Ho capito che solo in questo 
modo si potevano risolvere i problemi sorti
con il cambiamento di allenatore. Poi Gian 
Piero è un tipo tosto e non mi ha mai 
deluso. E' per me un motivo di orgoglio e di
vanto la sua amicizia”
La parola è poi passata ai presenti.
E' stata una marea di domande ed alla fine, 
vista ormai l'ora tarda, il Presidente è stato 
costretto a togliere la parola a tutti e 
chiudere la serata con il classico tocco di 
campana senza però prima non aver 
ringraziato per la bella partecipazione.

CLICCA SULLA FOTO PER
VEDERE LA RASSEGNA

FOTOGRAFICA O IL VIDEO
DELLA CONVIVIALE

Su proposta del Presidente è possibile
scaricare le singole fotografie della

conviviale.

Per ragioni di privacy occorre fare una
richiesta specifica inviando una email al

seguente indirizzo:
rcbergamosud@gmail.com
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https://youtu.be/0ZjMoGwXFeM
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Appuntamenti da segnare in agenda

giovedì 12 ottobre ore 20,00
“PARLIAMONE TRA NOI”

La conviviale, riservata ai soli Soci, sarà
dedicata ad una riflessione sullo stato di salute
del Club. E' importante la partecipazione di tutti
affinché si possa sviluppare un ampio dibattito

e dare nuovo slancio a nuove iniziative.
Ti raccomando di non mancare

VISITA DEL GOVERNATORE
Giovedì 2 novembre
ci sarà la visita del
Governatore
Nicola GUASTADISEGNI

E' una serata
importantissima. La più
importante dell'anno
rotariano. Mettila in agenda
per non dimenticarlo!!!!
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Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Marco ROSSINI

           Vice Presidente               Past President               Presidente Eletto
    Fulvia CASTELLI     –     Clemente PREDA         – Piero MINETTI

Segretario Tesoriere Prefetto
  Anna VENIER            Alberto CIAMBELLA           Delfina FAGNANI

Consiglieri
Maria Grazia ARDITI – Pier Paolo BONFIRRARO - Paola BRAMBILLA
- Andrea CATTANEO – Massimo COLLEONI - Emanuele CORTESI –

Antonio DI MARCO - Edoardo GERBELLI - Corrado PEREGO - Alberto
RAVASIO – Giuseppe STEFANELLI

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY
INTERNATIONAL

Presidente

Ian H.S. RISELEY

DISTRETTO 2042

Governatore
Nicola

GUASTADISEGNI

Segretario: Laura BRIANZA

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

le conviviali del mese

Ottobre
12 “Parliamone  tra  noi”  -  serata
dedicata al dibattito tra i soci

19 Il  nostro  service  2017-2018  –
Associazione  a  piccoli  passi  per  il  disagio
mentale.

26 Conviviale sospesa (4° giovedì)

• Eraldo Bianchessi 22 ott
• Corrado Perego 23 ott
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Una gradita visita dalla
Sardegna

Scambio dei
gagliardetti tra Marco
ROSSINI Presidente

del RC Bergamo Sud e
Marco SLAVIK Past

President del RC
Iglesias

un momento della folta conviviale
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presenze alla conviviale del 28 settembre 2017

Soci presenti +Onorari 32
Coniugi 8
Ospiti dei Soci 25
Ospiti del Club - in visita da altri Club 9
Totale 74
Soci presso altri Club: 0

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2017 SONO 60 DI CUI: ATTIVI 56 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 5 - ONORARI 4

63%
37%

SOCI PRESENTI
SOCI ASSENTI
RECUPERI
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i nostri service

Alla comunità terapeutica del gruppo Aeper il nuovo spazio
finanziato dai Rotary Club del Gruppo Orobico 1.

«Un sogno realizzato» 

“Piccola Stella”, inaugurata l'area sportiva
Inaugurata a Medolago «Giochiamo Insieme», la nuovissima area sportiva della comunità 
terapeutica per adolescenti «Piccola Stella», del gruppo Aeper. 
Un centinaio i partecipanti all'evento, tra cui i ragazzi ospiti della struttura, i genitori, i 
volontari, i rappresentanti dei Rotary Club del Gruppo Orobico 1, finanziatori del progetto.
«Questo sogno si è realizzato perché tante risorse si sono unite per creare qualcosa di bello 
- ha sottolineato il direttore del gruppo Aeper Raffaele Casamenti -: Piccola Stella è una 
casa speciale dove i ragazzi portano le loro fatiche e difficoltà e dove imparano a guardare 

la vita con occhi 
pieni di speranza».
«Il campo sportivo
è un luogo da 
vivere e ha diversi 
significati - ha 
spiegato Debora 
Zanchi, la 
coordinatrice di 
Piccola Stella -: è 
un luogo di gioco, 
ma anche un 
potente mezzo 
educativo. Qui i 
nostri ragazzi 
possono scoprire i 
propri talenti, le 
proprie abilità, 
imparando a 
contare sulle loro 
capacità per 
affrontare le 

fragilità». Nessun taglio del nastro, ma la consegna di una targa, da parte della dottoressa 
Antonella Poletti De Chaurand, presidente del Rotary Club Bergamo Ovest, dedicata alla 
memoria di Pietro Giannini, Governatore del Distretto 2042 del Rotary International, 
recentemente scomparso. “Nel 2016 Pietro ha riunito i Rotary Club del Gruppo Orobico 1 
per sostenere questo progetto - ha spiegato Vilse Antonio Crippa, Past President del RC 
Bergamo Ovest -, lui per primo ha creduto in questo sogno”. 
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Clicca sull'immagine per leggere le news

Nei prossimi Bollettino pubblicheremo i vari interventi che si sono succeduti durante la
Giornata dei Presidenti che si è svolta a Lomagna il 24 settembre scorso

clicca sull'immagine per
vedere il video
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RC BERGAMO  RC BERGAMO NORD  

Lunedì 9 ottobre Ore 12,45 Riunione meridiana presso il Ristorante 
Colonna. Relatore Gigi Riva, Giornalista sul tema: “ Stato islamico: 
l'Occidente minacciato ” 
Lunedì 16 Ottobre  Ore 12,45 Riunione Meridiana Presso Il Ristorante 
Colonna
" L'assicurazione responsabilità civile in campo professionale e 
imprenditoriale. Una riflessione dopo le recenti novità e proposte 
legislative " Relatore prof. avv. ANDREA TINA, Ordinario Diritto 
Commerciale c/o Univ. Studi di Milano
Sabato 21 ottobre  - Gita in Valle d'Aosta - Gita fuori porta " Gita in 
Valle d'Aosta " il 21 e 22 ottobre 2017. Programma in Segreteria. 
Prenotazione obbligatoria entro il 16 Ottobre 2017.

Martedì 10 ottobre alle ore 20,00 in sede avremo ospite-relatore il Prof. 
Mauro Cavallone che ci parlerà di "Le scritte sul muro: intervento 
semiserio sulla creazione del valore".

Martedì 17 ottobre alle ore 20,00 in sede "parliamo tra noi" 

Martedì 24 ottobre alle ore 20,00 in sede avremo ospite-relatore il Dott. 
Giovanni Cavadini che ci parlerà di "Dieci buoni libri per conoscere 
meglio Bergamo e i Bergamaschi". Serata con coniugi. 

RC BERGAMO OVEST  RC BERGAMO CITTA' ALTA  

Sabato 7 ottobre: “Visita alla Fattoria didattica Cascina Vallidone di 
Parasacco” dell’amico Renato Cortinovis. Avremo l’opportunità di 
avvicinarci alle moderne tecniche di coltivazione dei cereali, soprattutto 
del riso. Sono previsti intrattenimenti per i più giovani: figli e nipoti sono
quindi particolarmente benvenuti. Partenza in pulmann alle ore 9.30 
dal Cristallo Palacee rientro previsto per le 17.30 circa.
Lunedì 9 ottobre: Sospesa e sostituita con l’incontro di Sabato 7 
ottobre.
Lunedì 16 ottobre: ore 20,00 in sede con coniugi ed amici il 
prof. Ferruccio Resta, Magnifico Rettore del Politecnico di Milano.

Giovedì 12 ottobre 2017
Visita alla collezione d' auto d' epoca

Ci recheremo a Linate per visitare la collezione dell' arch. Corrado 
Lopresto, una delle più importanti al mondo di auto d' epoca ed in 
particolare dei prototipi. Seguiranno maggiori informazioni circa l' 
organizzazione del viaggio. 

SIAMO IN ATTESA DI CONOSCERE I PROGRAMMI DEL NUOVO ROTARY CLUB BERGAMO HOSPITAL ONE GXXIII
UN APPUNTAMENTO IMPORTANTE MERCODI' 11 ALLE ORE 18,30 PRESSO

L'OSPEDALE GIOVANNI XXIII DI BERGAMO
VEDERE LA LOCANDINA ALLEGATA

RC TREVIGLIO BASSA  
PIANURA BERGAMASCA  

RC ROMANO DI  
LOMBARDIA  

RC SARNICO  VALLE  
CAVALLINA  

RC DALMINE  
CENTENARIO  

RC CITTA DI CLUSONE  
NB – per maggiori informazioni sull’attività dei

Club Orobici cliccate sul relativo nome
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L'attrait d'un personnage dans le monde du leader 
de football a signifié que notre convivial se 
transformerait en une démonstration de « 
atalantina foi » (sic! Pauvre Juventus, Inter, fans de 
Milan, ... ..)

"Jeu d'équipe"

La convivialité a été ouverte par le Président Marco 
ROSSINI avec les salutations aux nombreux invités qui ont
assisté à cette soirée. Il a ensuite annoncé que les deux 
rapporteurs devaient arriver et que leur présentation 
devrait être reportée plus tard.

L'arrivée dans la chambre des deux haut-parleurs de la 
soirée, Gian Piero Gasperini et Roberto SPAGNOLO, a été 
marqué par une ovation debout de ceux qui étaient 
présents tous impatients de ce moment.

Dans la deuxième partie de la soirée, le Président a 
présenté l'entraîneur Gasperini avec une merveille 
articulée en disant: « dans nos sociétés nous cadres, les 
gestionnaires qui sont les chiffres qui en quelque sorte nous
nous attachons. Et il devient désorganisé puis faire des 
choix de changement parce que c'est un pari. On dit: Dans 
l'ensemble, le mécanisme fonctionne bien, l'horloge 
fonctionne bien et tous les engrenages fonctionnent, ça 
pourrait être mieux, mais changer de vitesse risque 
d'arrêter l'horloge. Il n'est donc pas facile d'avoir la 
responsabilité de bien faire les choses ou de changer 
l'équipement et d'en mettre un qui pourrait aller beaucoup 
mieux ou ne pas aller. Voici le leadership de l'homme, la 
capacité à prendre des responsabilités et à faire des choix 
courageux. Souvent en avoir tant, tous contre, mais avoir 
une force de leurs croyances qui conduit à des résultats. 
C'est un exemple que j'ai de cette personne que j'aime, 
même si ce n'est pas un coup de pied de football. Je suis 
fasciné par la personnalité, la capacité et le courage qu'il a 
exprimé dans sa carrière sportive Gasperini. Merci d'être 
venu. Voici ma question: Comment vous rendez-vous si 
courageux. "
Gasperini, en se levant et en remerciant pour l'invitation, a
fait un ... significatif ... "c'est une question - dit-il - qui 
m'oblige à retracer (rapidement) ma carrière de 
footballeur. Depuis que je suis footballeur, je suis 
entraîneur aujourd'hui.
Ce qui s'est passé à Bergame l'année dernière était 
vraiment quelque chose d'atypique. Pas normal. Parce que 
souvent, vous préférez vous adapter à l'état de choses et 
essayer de le changer implique beaucoup de problèmes 
pour qui le fait, mais aussi pour toutes les personnes qui 
l'entourent ou qui sont côte à côte. Je dois dire, cependant, 
que je suis venu à Bergame avec cet objectif: changer. "
À ce stade, d'expliquer la façon dont il fonctionne et son 
caractère innovant et toujours le meilleur, a fait un aperçu 
de sa carrière de footballeur: d'abord comme joueur puis 
comme entraîneur des équipes de jeunes, puis se rendre à 
l'entraîneur des équipes très prestigieuses .
Il n'a pas caché les temps difficiles qu'il a affrontés pour 
affirmer sa façon de gérer une équipe de football. Nous 
savons tous combien de variables s'entremêlent dans les 
choix d'un entraîneur pour former l'équipe qui doit entrer 

en jeu à chaque match. De "propriété" aux journalistes. Des
joueurs (en particulier ceux qui sentent les étoiles) aux fans
qui réclament la victoire quotidienne.
Et ici, il voulait nous faire comprendre à quel point la 
carrière d'un entraîneur de football était brève et 
vulnérable. Sa présence dans une équipe ne peut durer que 
quelques semaines. Comment a-t-il réussi quand il a dû 
s'entraîner à l'Inter. Après quatre jeux vaincus a été libéré 
du bureau et si vous considérez que deux jeux par semaine 
sont faits, le compte est bientôt fait.
Son expérience à Bergame n'a pas commencé de la 
meilleure des manières. Même ici, il risquait d'être exonéré 
après quelques matchs, mais à la fin son travail a été 
récompensé. Le choix de mettre sur le terrain seulement 
des joueurs motivés était gagnant. Le match avec Napoli 
(grande victoire à l'extérieur après le cappuccino Crotone) 
a été le début d'une croissance et d'une maturation de toute
l'équipe. Les joueurs étaient vraiment motivés. Les étoiles 
devaient être adaptées ou laissées là où elles voulaient 
vraiment jouer au football. Pour ceux qui ont joué était 
amusant et voulait divertir les fans.
Les résultats étaient avant tout des attentes: Atalanta à la 
fin du championnat, debout en tête du classement, a eu 
accès à la manche européenne.
Il est évident qu'à ce stade, les journaux, les fans et une 
partie du leadership, ils devaient reconnaître le succès.
« C « est une grande satisfaction parce que je l'ai montré 
que si vous êtes convaincu de leurs capacités et que les 
choix sont conformes à leurs propres convictions, de la 
distance ces qualités sont reconnues et appréciées. J'ai 
toujours essayé de motiver le joueur. Faites-lui savoir qu'il 
est important de croire en sa valeur et qu'il doit travailler 
en équipe. Celui qui comprend cela ma façon de 
m'entraîner a eu, et a toujours, un rôle dans l'équipe. 
"(Cette méthode a également compris Papu- ndr) .Le 
président a ensuite donné la parole à Roberto SPAGNOLO, 
chef de l'exploitation, comme il demandait son attitude, sa 
façon d'interface avec les goûts de Gasperini aime « Ma 
relation avec Gasperini -. A déclaré l'espagnol - il est 
retourné bien avant d'arriver à Bergame. Mon estime pour
elle a toujours été très élevée et quand je me suis retrouvé à
soutenir sa candidature, je n'ai eu aucun problème. Cela ne
signifie pas qu'il ne m'a pas donné des jours 
"problématiques". Surtout au début quand il a commencé à
s'entraîner à Atalanta. Mon travail consistait à calmer la 
«propriété» et à assurer un climat paisible pour l'équipe. 
Je me suis rendu compte que ce n'était que de cette façon 
que nous pourrions résoudre les problèmes liés au 
changement d'entraîneur. Puis Gian Piero est un gars 
sympa et il ne m'a jamais déçu. EE pour moi une source de 
fierté et de se vanter de son amitié « Le mot est ensuite 
transmis à presenti.E « était un flot de questions et à la fin,
la fin maintenant vu maintenant, le président a été 
contraint de supprimer le mot tout le monde ferme la 
soirée avec la touche classique de la cloche sans avoir 
auparavant remercié pour la belle participation.
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coordinatore Edoardo Gerbelli

Die Attraktivität eines Zeichens in der Welt des 
Fußballs führenden hat dazu geführt, dass unsere 
geselligen in eine Demonstration verwandeln würde 
von „Glauben atalantina“ (sic! Schlechte Juventus, 
Inter, Milan-Fans, ... ..)

"Team Spiel"

Die Geselligkeit wurde von Präsident Marco ROSSINI mit 
dem Gruß an die vielen Gäste eröffnet, die an diesem 
Abend teilnahmen. Er kündigte dann die bevorstehende 
Ankunft der beiden Redner an und es sei ratsam, ihre 
Präsentation später zu verschieben.

Die Ankunft im Zimmer der beiden Sprecher des Abends, 
Gian Piero Gasperini und Roberto SPAGNOLO, wurde von 
stehenden Ovationen von den Anwesenden alle uns auf 
diesen Moment suchen erzielt.

Im zweiten Teil des Abends stellte der Präsident Coach 
Gasperini eine artikulierte Frage vor: "In unseren 
Unternehmen haben wir Manager, Manager, die einige 
Figuren sind, die irgendwie ihre Zuneigung haben. Und es 
wird unorganisiert, dann treffen Sie Entscheidungen der 
Änderung, weil es eine Wette ist. Man sagt: Alles in allem 
funktioniert der Mechanismus gut, die Uhr läuft glatt und 
alle Gänge funktionieren, es könnte besser sein, aber wenn 
man den Gang wechselt, riskiert man, die Uhr zu stoppen. 
Es ist also nicht einfach, eine Verantwortung dafür zu 
übernehmen, die Dinge gut zu machen oder die Ausrüstung
zu wechseln und einen zu setzen, der viel besser geht oder 
nicht geht. Hier ist die Führung des Mannes, die Fähigkeit, 
Verantwortung zu übernehmen und mutige 
Entscheidungen zu treffen. Oft haben so viele, alle 
dagegen, aber eine Stärke ihrer Überzeugungen, die zu 
Ergebnissen führt. Dies ist ein Beispiel, das ich von dieser 
Person habe, die ich genieße, obwohl es kein Kick aus dem 
Fußball ist. Ich bin fasziniert von der Persönlichkeit, der 
Fähigkeit und dem Mut, die er in seiner Karriere bei 
Gasperini zum Ausdruck gebracht hat. Danke, dass Sie 
gekommen sind. Hier ist meine Frage: Wie machst du dich 
so mutig. "
Gasperini, aufzustehen und für die Einladung zu danken, 
machte eine bedeutende ... fiu ... "das ist eine Frage - er 
sagte - das zwingt mich, meine Fußballkarriere schnell zu 
wiederholen. Seit ich Fußballer bin, bin ich jetzt Trainerin.
Was im letzten Jahr in Bergamo passiert ist, war wirklich 
etwas untypisch. Nicht normal. Weil Sie es oft vorziehen, 
sich an den Stand der Dinge anzupassen und zu versuchen,
es zu ändern, bedeutet dies eine Menge Probleme für beide,
die es tun, aber auch für alle Menschen in der Umgebung 
oder nebeneinander. Ich muss jedoch sagen, dass ich mit 
diesem Ziel nach Bergamo gekommen bin: um zu ändern. "
An diesem Punkt die Art und Weise zu erklären, es arbeitet 
und seinen innovativen Charakter und immer das Beste 
sucht, hat einen Überblick über seine Fußball-Karriere: 
zunächst als ein Spieler dann als Trainer von 
Jugendmannschaften und dann sehr renommierte Teams 
coachen bekommen .
Er verbarg die schwierigen Zeiten, mit denen er 
konfrontiert war, um seine Art, eine Fußballmannschaft zu

managen, durchzusetzen. Wir alle wissen, wie viele 
Variablen sich in den Entscheidungen eines Trainers 
verankern, wenn es darum geht, die Mannschaft zu bilden,
die jedes Spiel spielen muss. Von "Eigentum" zu 
Journalisten. Von den Spielern (besonders denen, die die 
Stars fühlen) zu den Fans, die den täglichen Sieg 
behaupten.
Und hier wollte er verstehen, wie kurz und verletzlich die 
Karriere eines Fußballtrainers ist. Seine Anwesenheit in 
einem Team kann nur ein paar Wochen dauern. Wie 
gelang es ihm, als er Inter trainieren musste. Nachdem 
vier besiegte Spiele aus dem Amt entlassen wurden und 
wenn man bedenkt, dass zwei Spiele pro Woche gemacht 
werden, wird das Konto bald erstellt.
Seine Erfahrung in Bergamo hatte nicht auf die beste 
Weise begonnen. Auch hier riskierte er, nach ein paar 
Spielen entlastet zu werden, aber am Ende wurde seine 
Arbeit belohnt. Die Wahl, nur motivierte Spieler zu 
platzieren, war der Sieg. Das Spiel mit Napoli (großer 
Auswärtssieg nach dem Crotone Cappuccino) war der 
Beginn eines Wachstums und der Reifung des gesamten 
Teams. Die Spieler waren sehr motiviert. Die Sterne 
mussten angepasst oder verlassen werden, wo sie wirklich 
Fußball spielen wollten. Für diejenigen, die gespielt haben, 
hat Spaß gemacht und wollte die Fans unterhalten.
Die Ergebnisse waren über alle Erwartungen: Atalanta 
am Ende der Meisterschaft, die an der Spitze der Rangliste 
stand, bekam Zugang zur europäischen Runde.
Es ist offensichtlich, dass zu diesem Zeitpunkt, Zeitungen, 
Fans und ein Teil der Führung, den Erfolg anerkennen 
mussten.
„Es ist eine große Befriedigung, weil ich habe gezeigt, dass,
wenn Sie davon überzeugt, ihre Fähigkeiten sind, und dass 
die getroffenen Entscheidungen stehen im Einklang mit 
ihren eigenen Überzeugungen, über die Entfernung sind 
diese Qualitäten erkannt und geschätzt. Ich habe immer 
versucht, den Spieler zu motivieren. Lassen Sie ihn wissen, 
dass es wichtig ist, an seinen Wert zu glauben und dass er 
im Team arbeiten muss. Wer dies versteht, hat und hat 
immer eine Rolle im Team. "(Diese Methode verstand auch 
Papu- ndr) .Der Präsident gab dann den Boden zu Roberto 
SPAGNOLO, Chief Operating Officer, als er seine Haltung 
bat, seinen Weg mit den Gleichen von Gasperini der 
Schnittstelle mag „Meine Beziehung zu Gasperini -. Sagte 
Spanisch - er ging lange zurück, bevor er in Bergamo 
ankam. Meine Wertschätzung für ihn schon immer sehr 
hoch und wenn ich seine Kandidatur hatte keine Probleme 
unterstützen gefunden. Das bedeutet nicht, dass er mir 
keine "problematischen" Tage gegeben hat. Besonders am 
Anfang, als er anfing Atalanta zu trainieren. Meine 
Aufgabe war es, das "Grundstück" zu beruhigen und ein 
friedliches Klima für das Team zu gewährleisten. Ich 
erkannte, dass wir die Probleme mit dem Wechsel des 
Trainers nur so lösen können. Dann ist Gian Piero ein 
hübscher Kerl und er hat mich noch nie enttäuscht. EE für 
mich eine Quelle des Stolzes und Prahlerei seiner 
Freundschaft „ist das Wort dann an presenti.E 
bestanden‚war eine Flut von Fragen und am Ende, gesehen
die jetzt spät wurde der Präsident gezwungen, das Wort zu
entfernen jeder schließt den Abend mit dem klassischen 
Glockenschlag ohne vorher für die schöne Teilnahme 
gedankt zu haben.
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